

Hay algo que está ahora arriba en Rusia, en Alemania, en Italia, en Estados Unidos y en muchos otros países. Lo que está arriba, sí puede ser visto y nombrado: es el capitalismo, en la forma más aguda: el capitalismo de Estado.

¿Estar arriba significa estar alentado?

El liberalismo de Estado comenzó a eclipsarse hace 50 años. Hace 50 años que el capitalismo de Estado, con el rótulo de «socialismo», comenzó su invasión. ¿Cuántos meses más durará su esplendor?

\* \* \*

De un artículo del Dr. L. J. Dublin (*The American Magazine*):

Hace un siglo y medio, el promedio de la vida de un hombre era 33 años, entre los anglosajones. Hoy es de 61 años (59 para el hombre y 63 para la mujer). En Nueva Zelanda los números son: 65 para el hombre y 68 para la mujer. En China y en India, el promedio no llega a 30.

Por lo general, en todas partes, las mujeres viven más que los hombres. Como compensación nacen más hombres que mujeres.

Los casados, hombres o mujeres, tienen mayores probabilidades de longevidad que los solteros. Pero esto no demuestra definitivamente la ventaja de la vida conyugal, puesto que las personas normales y bien constituidas son precisamente las que con más frecuencia contraen matrimonio.

El factor más importante para conservar la vida es el género de trabajo a que uno se dedica. Una labor interesante tonifica e infunde optimismo, destierra las malas costumbres y produce suficientes ganancias para vivir con holgura.

Entre los profesionales, los médicos son los menos favorecidos, no obstante sus conocimientos higiénicos.